GRANADA HOY | Viernes 13 de Enero de 2017

GRANADA

El sector crítico eleva el tono a 48 horas de la tercera gran 'manifa'

 Partidos como PP, IU y Podemos invitan a los granadinos a participar en la marcha

La gerente no ve sentido a la protesta

L. Mingorance · Agencias

Mientras decenas de personas de todos los rincones de la provincia se organizan para participar en la tercera manifestación que lucha por dos hospitales completos, la gerente del Complejo Hospitalario, Cristina López, afirmó ayer que no encuentra razonable celebrar una nueva protesta. Según explicó, gracias a las negociaciones y al acuerdo alcanzado con los cuatro sindicatos se abrió un proceso de diálogo y un "camino" para mejorar la sanidad pública de Granada. "Yo respeto la opinión de los profesionales y ciudadanos que quieran manifestarse (....) aunque veo poco sentido a hacerlo en este momento", dijo la gerente que destacó que ya existe un acuerdo firmado para que Granada cuente con dos hospitales completos con urgencias finalistas.

Cabe resaltar que la gerente tenía previsto reunirse el pasado 5

URGENCIAS

de enero con los cuatro sindicatos que firmaron el acuerdo para "matizar" su contenido. Esta reunión, que fue aplazada, ha sido fijada para el próximo martes.

Respecto a la crisis que se ha vivido en los hospitales como consecuencia del adelanto de la gripe, López destacó que no ha habido ni colapso ni alta de planificación. "La situación en Granada no es tan crítica como en otras provincias", incidió López quién detalló que en esta época del año es habitual que aumente el número de pacientes como consecuencia del frío.

La gerente explicó que, por fortuna, la plantilla se reforzó antes de que estallara la epidemia tras firmar el acuerdo con los sindicatos lo que motivó la contratación de 31 personas en ambas Urgencias especialmente en los niveles de enfermería y auxiliares. Además, a lo largo de esta semana esperan ampliar la plantilla de médicos. "Ese es el propósito", remarcó.



UNA GRIPE ADELAN-TADA. La directora gerente del Complejo Hospitalario detalló ayer que el adelantamiento de la gripe ha provocado el aumento del número de pacientes. Cristina López aseguró que el servicio está garantizado y recordó que se está habilitando una planta en el Clínico para, en caso de desbordamiento, tener la posibilidad de encamar a pacientes en este centro hospitalario. En el mismo día, IU cifró en 6.000 las camas hospitalarias que le faltan a Andalucía para equipararse a la media española y animó a la participación en la manifestación de este domingo.

El coordinador provincial de IU en Granada, Manuel Morales, consideró la manifestación del 15 de enero una "cita crucial para reivindicar que se recupere el nivel de calidad en servicios sanitarios anterior a la crisis, rebajado como consecuencia de los recortes pactados por PP y PSOE por mandato de Bruselas".

La diputada autonómica de IU Mari Carmen Pérez sostuvo que IU volverá a instar al consejero de Salud, Aquilino Alonso, y a la presidenta de la Junta, Susana Díaz, con objeto de que se escuchen las demandas de la ciudadanía. La parlamentaria exigirá que se recuperen los 1.143 empleos que según afirma "se han perdido en la provincia", lo que ha supuesto a su juicio "una pérdida en la calidad asistencial, y una mayor precariedad laboral para el personal".

Diversos representantes de distinto signo político también hicieron un llamamiento para participar en la tercera manifestación a la que también se ha unido la Plataforma en Defensa por la Calidad en Jaén. El presidente del PP de Granada, Sebastián Pérez, la presidenta del grupo parlamentario Podemos Andalucía, Carmen Lizárraga o el portavoz territorial del Sindicato Andaluz de Trabajadores. Paco Cabello así como el principal convocante de la marcha, el médico Jesús Candel, animaron a toda la ciudadanía a sumarse a esta nueva movilización.

El líder del PP advirtió al Gobierno andaluz de que si 100.000 personas "se tiran a la calle" no es porque (lo digan el PP, Podemos u otro partido" sino que es porque no están conformes con lo que hace Susana Díaz y el PSOE.

El presidente de la Diputación, José Entrena, confió en la "buena voluntad" del equipo negociador para alcanzar un modelo de atención adecuado y recordó que la presidenta de la Junta, Susana Díaz, ya pidió disculpas públicas por los errores cometidos en la fusión. Asimismo, reconoció la contundencia de las movilizaciones ciudadanas, y dijo respetar sus demandas aunque no las comparta.

Podemos critica las 'pésimas' condiciones del personal de limpieza de los hospitales

R. G. GRANADA

La presidenta del grupo parlamentario Podemos Andalucía denunció ayer la situación que atraviesa el personal de limpieza de los hospitales de Granada. La diputada explicó que la unificación de los pliegos de contratación de este servicio han generado un empeoramiento del servicio, "antes, en Granada había dos empresas que trabajaban para el SAS en los hospitales granadinos, cada una de ellas respondiendo a un área hospitalaria. Al salir los nuevos pliegos unificados, como el precio era muy bajo, las empresas no concursaron, y quedó desierto. Cuando salieron de nuevo los pliegos,

mantuvieron el precio muy inferior al que venían teniendo los anteriores contratos, pero con modificaciones que empeoraban el servicio". Fruto de esas modificaciones se produjo, la desaparición de las presencias mínimas de lunes a domingo, incluso distribuidas por servicios, el traspaso de la responsabilidad de los controles de lim-



Carmen Lizárraga.

pieza de medicina preventiva a la propia empresa que se ha llevado el servicio, que contrata a otra empresa para hacerlo-con lo cual no hay un ente independiente de control- y la sospecha de supuestas irregularidades también en el proceso de adjudicación (ISS tenía más puntuación, pero terminan adjudicando a CLECE). El proceso de la fusión ha supuesto según la formación morada un aumento de la carga de trabajo debido al aumento de las dimensiones que supone mayor superficie a limpiar por cada persona limpiadora.